



学習成果を発表しました

2月17日(土)多くの保護者・地域の皆様にお越しいただき、今年度の学習の成果を発表しました。

6年生「旭の未来を考えよう！」



これまで6年間、旭町のことについてたくさん学んできました。そのまとめとして、旭の未来について考え、どんな旭町になるとよいか、そのためにどんなことができそうか、国語科や総合的な学習の時間で学んだことを生かしながら提案を行いました。

終わりのあいさつでは、各発表の感想と、これまで支えていただいた方への感謝の気持ちを、1人1人が伝えました。



あさひ・かこや学級「チャレンジマーケットのお知らせ」



地域の方と関わりながら育てた野菜や自分たちで作ったおやつや小物等をみなさんに紹介し、発表の後販売する「あさひ・かこやチャレンジマーケット」の宣伝をしました。

1年生「すてきな20名でたくさん学んだよ」



運動会の時よりさらに磨きのかかった「チェッコリダンス」や、「群読」「マット遊び」「なわとび」「歌」等、成長した姿を見せてくれました。

2年生「チャレンジ 2年生」



生活科の学習で、地域の方に支えられながら「野菜作り」「八戸川学習」「市木探検」で学んだことを発表しました。動きをつけた群読や、クイズを取り入れ、元気な歌声も響かせました。

3年生「ふるさと旭たんけんたい！～旭のすてきを みつけよう！～」



この1年間、木田、和田、今市、都川の見学をし、新たな“すてき”を見つけ、それを発表しました。リコーダーや太鼓の演奏もしました。

4年生「旭町の名人さんをしようかいします」



総合的な学習の時間で、旭の名人さんから学んだことを発表しました。自分たちで発表する内容を考えたり、スライドを作成したりしました。

5年生「お米大作戦！！」



能登半島地震で被災された方に贈る義援金集めのため、今年総合的な学習の時間に作ったお米とわら帚の魅力を紹介し、来場のみなさんに購入を呼びかけました。

5年生の義援金お願いの様子



あさひ・かこや学級「チャレンジマーケット」の様子



1人1人が、学んだこと、できるようになったこと、まわりの方への感謝など、緊張しながらも、かがやきながら伝える姿に感動しました。

学校の様子

あさひ・かこや学級 感謝の会 1月29日 かこや・あさひ学級が、今年お世話になった地域の方を招待し、感謝の会を開きました。はじめの会・自己紹介の後、昔遊びをしました。次に、今年地域の方と一緒に育て、収穫したお米を使った「米粉ケーキ」や、地域の方からいただいたネーブルを使った「ネーブルジャム」「ネーブルシロップティ」で会食をしました。笑顔あふれる素敵な会になりました。



1日入学 1月30日 4月に旭小学校入学予定の園児と保護者対象の1日入学を開きました。園児のみなさんは、受付後、1年生の案内で1年教室に行き、1年生から読み聞かせをしてもらったり、学校のことを教えてもらったりしました。その後体育館へ移動し、手つなぎ鬼をしました。園児のみなさんは、リラックスした表情で楽しそうにしていました。案内する1年生の方がちょっと緊張気味でしたが、頼もしく見えました。保護者のみなさんは、学校の事やPTAの事の説明を受け、物品購入をされました。



お知らせ



来年度の行事等の予定について

来年度、変更や取りやめにするもの等につきまして、ここまでに決めたものにつきましてお知らせいたします。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

- 運動会…以前からお伝えしておりますように、来年度は、6月8日(土)に計画しております。
- 宿泊研修(5年生)…5月16・17日(江津少年自然の家)
- 修学旅行(6年生)…10月24・25日(広島方面)
- 4月の授業公開・PTA 総会・学級懇談…4月26日(金)
- 家庭訪問…実施しません。
- 生活時程・下校時刻・スクールバス(下校)の変更

【月曜日】

- ・5時間授業 下校時刻 14:25 スクールバス 14:25
- ・6時間授業 下校時刻 15:20 スクールバス 15:20

【火～金曜日】

- ・5時間授業 下校時刻 14:45 スクールバス 14:45
- ・6時間授業 下校時刻 15:40 スクールバス 15:40

※ 今年度まで木曜日に実施しておりました「ミライ時程」は、実施しません。

※ 行事等で、これとは異なる短縮時程等を組むこともあります。その場合、事前にお知らせいたします。